

à entretenir et à développer chez ses enfants les sentiments de l'honneur et du sacrifice. ”

Cette adresse était signée par près de deux cents citoyens de Lévis.

M. Carrier fit la réponse suivante à l'adresse des citoyens de Lévis :

”La bienveillante adresse, accompagnée du magnifique cadeau que vous me présentez aujourd'hui, à l'occasion de la remise du mandat, que vous m'aviez fait l'honneur de me confier, sont des témoignages de gratitude et d'estime beaucoup au-dessus de mes mérites, et pour lesquels je ne puis assez vous remercier.

”S'il est un temps dans la vie où l'homme s'impose quelques sacrifices pour ses concitoyens, il est aussi un temps, je le vois, où il en est amplement récompensé. Cette récompense, je dois vous le dire, messieurs, je la reçois aujourd'hui, par les paroles de félicitations et de bienveillance que vous m'adressez. Oui, messieurs, quoi de plus propre à me payer des faibles services que j'ai pu vous rendre dans l'accomplissement de mes devoirs, que cette adresse, si pleine de sympathie, présentée par un aussi grand nombre de citoyens respectables et influents.

” Il en est, cependant, une partie que je ne